

Paris, le 12 novembre 2024

Le Bureau Exécutif, dans son ensemble, souhaite associer notre fédération à l'appel de l'intersyndicale de la fonction publique.

La Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires dénonce les annonces du gouvernement d'économies sur la Fonction publique, à hauteur de 1,2 milliard d'euros dans le budget 2025.

Nous demandons donc l'abandon des deux mesures qui cristallisent la colère : la réduction de 100% à 90% de l'indemnisation des congés maladie des fonctionnaires, et l'instauration de trois jours de carence non payés, au lieu d'un actuellement, lors de ces absences - hors pathologies lourdes.

Nous dénonçons aussi le gel du point d'indice annoncé, le non versement de la GIPA et la stigmatisation récurrente des fonctionnaires dans leur ensemble.

Notre fédération appelle donc à participer massivement à la prochaine journée d'action, prévue le 5 décembre prochain.

Pour le Bureau Exécutif de la FGAF

Olivier BOSSON Secrétaire général

1, Grande Allée du 12 Février 1934, Le Luzard II Bâtiment A, 77186 NOISIEL